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今回の SCP は、社長・各部長候補のプレゼンテーションと選考・承認を行っ

た。まず、社長は立候補者が 4人で、それぞれこれから自分が作っていきたい会

社についてのプレゼンテーションがあった。それぞれの企業理念や方針があっ

たが、どの会社もお客様はもちろん会社の雰囲気や社員を大切にしていく意思

が共通して感じられた。選考の結果、2人が社長に選出され 2つの会社の創立が

決まった。その後、各部長のプレゼンテーションが行われた。特に印象に残った

のは生産部だ。内容は、生産部は商品を作る部署なので、どれだけ営業部や宣伝・

企画部が頑張ってお客様を集めても商品の質が悪ければ売上は上がらないため、

商品の質の向上のために集中して作業する部署作りが大切といったものだった。

人数の多い部署の大変さを理解しそれを動かしていく意思が感じられるプレゼ

ンテーションだった。それぞれのプレゼンテーションも終わり各部長の承認が

行われた。次回から、本格的に自分が所属する部署が決定していくため、社会人

だという意識をもって頑張っていきたい。 
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